

Téhéran estime que les sanctions occidentales pourraient retarder la signature d'un accord nucléaire



Téhéran, 19 novembre (RHC-PL) Les médias officiels iraniens ont accusé les sanctions imposées par les pays occidentaux à leur pays de constituer le principal obstacle à la signature d'un accord nucléaire avec les cinq membres permanents du Conseil de sécurité de l'ONU plus l'Allemagne.

Le journal Iran Daily, qui reflète les positions du gouvernement iranien, a indiqué que les mesures punitives des pays occidentaux jouent contre la signature d'un accord, dont la date a été fixée au 24 novembre.

Le ministre iranien des Affaires étrangères, Mohammad Javad Zarif, et d'autres représentants iraniens négocient depuis hier, à Vienne, avec des représentants du Groupe des cinq plus un pour parvenir à un accord complétant le document préliminaire signé à Genève l'année dernière. Les autorités iraniennes souhaitent parvenir à un consensus global avant le 24 novembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39584-teheran-estime-que-les-sanctions-occidentales-pourraient-retarder-la-signature-dun-accord-nucleaire>



Radio Habana Cuba